

TRAVAUX

Le 4 et 5 Avril la machine de l'entreprise WIAME, avec laquelle nous avons eu une séance de démonstration au mois de décembre, a œuvré sur la commune.

C'est une nouvelle technique avec un enrobeur projeteur, nouvel outil de réparation des chaussées dégradées notamment les nids de poule, faïençage.



Cet outil polyvalent capable de réaliser des pièces d'enrobé de qualité, plus résistantes dans le temps qu'un enrobé à froid, nous a permis de prendre en considération toutes les voies communales :

Le Domaine de Tanqueux, le Bourg, le Potager de Tanqueux, Vaux, Les Eclicharmes et le lieu-dit « La Maison des Bois ».

A la suite une balayeuse est passée dans toutes ces rues pour évacuer les gravillons qui pouvaient rester en surface.

